

**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA AUDIO VISUAL
TERHADAP PEMAHAMAN NILAI MORAL SISWA
PADA MATA PELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
KELAS VIII MTS MIFTAHUL HUDA KOSGORO**

TESIS

OLEH :

**ALVI MIFTAH UMI FEBRIANA
220502014101**



**MAGISTER PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2024

**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA AUDIO VISUAL
TERHADAP PEMAHAMAN NILAI MORAL SISWA
PADA MATA PELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
KELAS VIII MTS MIFTAHUL HUDA KOSGORO**

Tesis

Diajukan kepada :
Pascasarjana Universitas KH. Abdul Chalim
Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan
Program Magister Pendidikan Agama Islam

Oleh :

Alvi Miftah Umi Febriana
220502014101

Dosen Pembimbing;

Dr. Muslihun, Lc.M.Fil.I
NIDN. 2115039001

UNIVERSITAS
KH. ABDUL CHALIM

**MAGISTER PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2024

ABSTRAK

Alvi Miftah Umi Febriana. 2024. Tesis. Pengaruh Media Audio Visual Terhadap Pemahaman Nilai Moral Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam Kelas VIII MTs Miftahul Huda Kosgoro, **Dosen Pembimbing, Dr. Muslihun, Lc.M.Fil.I**

Kata Kunci: Media Audio Visual, Pemahaman Nilai Moral Siswa

Tesis ini menggali secara mendalam pengaruh penggunaan media audio visual pada siswa di MTs Miftahul Huda Kosgoro dan mengetahui pengaruh penggunaan media audio visual terhadap pemahaman nilai moral siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam. Penelitian ini merumuskan tiga rumusan masalah utama: 1) Bagaimana perkembangan pemahaman nilai moral siswa kelompok A sebelum dilakukannya penggunaan media audio visual kelas VIII di MTs Miftahul Huda Kosgoro?, 2) Bagaimana pelaksanaan penggunaan media audio visual dalam meningkatkan perkembangan pemahaman nilai moral siswa kelas VIII A di MTs Miftahul Huda Kosgoro?, 3) Apakah perkembangan pemahaman nilai moral siswa kelas VIII A dapat ditingkatkan melalui media audio visual di MTs Miftahul Huda Kosgoro?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yang bersifat deskriptif, yaitu penelitian yang menggambarkan variable secara apa adanya didukung dengan data-data berupa angka yang dihasilkan dari keadaan sebenarnya. Pada penelitian ini populasi sebesar 62 siswa. Sedangkan penentuan jumlah sampel dari populasi sebesar 30 siswa menggunakan uji F, dengan tingkat kesalahan 5%.

UNIVERSITAS
KH. ABDUL CHALIM

ABSTRACT

Alvi Miftah Umi Febriana, 2024, Thesis, The Influence of Audio Visual Media on Students' Understanding of Moral Values in Islamic Religious Education Subjects of Class VIII MTs Miftahul Huda Kosgoro, Supervisor, **Dr. Muslihun, Lc.M.Fil.I**

Keywords: Audio Visual Media, Students' Understanding of Moral Values

This thesis explores in depth the influence of the use of audio visual media on students at MTs Miftahul Huda Kosgoro and determines the influence of the use of audio visual media on students' understanding of moral values in Islamic Religious Education subjects. This study formulated three main problem formulations: 1) How is the development of understanding of moral values of group A students before the use of audio-visual media for class VIII at MTs Miftahul Huda Kosgoro?, 2) How is the implementation of the use of audio-visual media in improving the development of understanding of moral values of class VIII A students at MTs Miftahul Huda Kosgoro?, 3) Can the development of understanding of moral values of class VIII A students be improved through audio-visual media at MTs Miftahul Huda Kosgoro?

This study uses a quantitative approach that is descriptive, namely research that describes variables as they are supported by data in the form of numbers generated from actual conditions. In this study, the population was 62 students. While the determination of the number of samples from a population of 30 students used the F test, with an error rate of 5%.

خلاصة

ألقي مفتاح أومي فبريانا، ٤.٤٦، الأطروحة، تأثير الوسائط السمعية والبصرية على فهم الطلاب للقيم الأخلاقية في مواد التربية الدينية الإسلامية للصف الثامن، م.ت مفتاح هدى

كوسغورو، مشرف، د. موسليهن، Lc.M.Fil.I

الكلمات المفتاحية: الوسائط السمعية والبصرية، فهم الطلاب للقيم الأخلاقية

تستكشف هذه الأطروحة بعمق تأثير استخدام الوسائط السمعية والبصرية على الطلاب في مدرسة مفتاح الهدى كوسغورو وتحدد تأثير استخدام الوسائط السمعية والبصرية على فهم الطلاب للقيم الأخلاقية في مواد التربية الدينية الإسلامية. يصبغ هذا البحث ثلاث صيغ مشكلة رئيسية : (1) كيف يتطور فهم القيم الأخلاقية لطلاب المجموعة الأولى قبل استخدام الوسائط السمعية والبصرية للصف الثامن في المدرسة المتوسطة مفتاح الهدى كوسغورو؟، (2) كيف يتم استخدام الوسائط السمعية والبصرية وسائل الإعلام تزيد من تنمية فهم القيم الأخلاقية لدى طلاب الصف الثامن أ في المدرسة المتوسطة مفتاح هدى كوسغورو؟، (3) هل يمكن تحسين تنمية فهم القيم الأخلاقية لدى طلاب الصف الثامن أ من خلال الوسائط السمعية والبصرية في المدرسة المتوسطة؟ مفتاح هدى كوسغورو؟

يستخدم هذا البحث المنهج الوصفي الكمي، وهو البحث الذي يصف المتغيرات كما هي، مدعمة بالبيانات في شكل أرقام متولدة من الوضع الفعلي. في هذه الدراسة كان عدد السكان 62 طالباً. وفي الوقت نفسه، فإن تحديد حجم العينة من مجتمع مكون من 30 طالباً يستخدم اختبار F، مع معدل خطأ قدره 5%.